



25 de enero de 2023

JUSTICIA

Ex productor de Tv a proceso por corrupción de menores

Porque existen datos de prueba suficientes para llevar a proceso al inculpado, mismos que fueron expuestos por la **Fiscalía** y la asesoría jurídica de la víctima, un **Juez de Control del Reclusorio Oriente** vinculó a proceso a **Yuri "N"**, ex productor de televisión, por el delito de corrupción de menores de edad. El implicado facilitó el consumo de drogas a su hijastra desde los 12 años de edad, pese a las consecuencias que esto acarrearía.

DERECHOS HUMANOS

Tutor masculino, una figura que deberá desaparecer: Al

En **Yemen** hay un grupo de mujeres que han cumplido su pena de prisión, pero siguen recluidas por falta de un tutor masculino que las ponga en libertad, lo que para **Amnistía Internacional** es un atropello. La **ONG** criticó que a estas mujeres, para las que no hay un hombre que responda, ni familiares que las reciban; las envían a albergues, como una práctica tradicional que se aplicaba mucho antes de que surgiera el conflicto armado en 2015.

SEGURIDAD PÚBLICA

Comando ataca domicilio y asesina cuatro hombres

En la calle **Primera del Seminario** de la colonia **Centro**, un grupo armado atacó un domicilio con tan alta letalidad, que cuatro hombres murieron. Al lugar se movilizaron corporaciones de seguridad y paramédicos de **Protección Civil**, quienes informaron que se trató de una agresión con arma de fuego, pero no se ha dado a conocer la identidad de las personas.

NACIONAL



García Luna, su secuestro exprés, y las cuentas millonarias que le siguen

Sergio Villarreal "El Grande", hasta ahora ha hecho un recuento de una relación de años entre **García Luna** y el narcotraficante **Arturo Beltrán Leyva**, con ciertas inconsistencias y sin mayor respaldo que su palabra. Ayer reveló el secuestro exprés que sufrió **García Luna** por no contestar el teléfono al capo, quien lo cuestionó con quién estaba, con él o con el **Chapo**, a lo que el funcionario le respondió que se mantenía neutral; luego dijo que los pagos mensuales siguieron, lo que contradice lo bien sabido, que el crimen no paga por neutralidades.

Y ahora el dinero. Según la **Unidad de Inteligencia Financiera**, **García Luna** amasó una fortuna de 745.4 millones de dólares a partir de 30 contratos simulados con la **Policía Federal**, la **Secretaría de Gobernación** y la **Fiscalía de la Ciudad de México** entre 2009 y 2018, por lo que busca su recuperación.

INTERNACIONAL

Una Cumbre dividida y con ausencias va por integración

La **Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac)** se comprometió a lograr la integración regional, aunque el tema Perú dividió opiniones. Esto porque desde México, el presidente **López Obrador** -quien no asistió- llamó a la Celac a formar un frente de apoyo para exigir la libertad del expresidente **Pedro Castillo**, quien por una "**infamia**" terminó encarcelado; mientras que el mandatario chileno, **Gabriel Boric**, calificó a Castillo de "**auto golpista**". En el mismo tono, el presidente de Uruguay, **Luis Lacalle Pou** criticó a los países del grupo que en "**defensa de la democracia y los derechos humanos**", critican al gobierno de **Bolsonaro**, pero nada dicen de lo que pasa en Cuba y Nicaragua; un mensaje directo al Presidente argentino, quien temprano celebró su relación estos dos países.

Refugiado. Otro ausente fue **Nicolás Maduro**, quien no viajó a **Buenos Aires**, sede del encuentro, porque Estados Unidos emitió una alerta internacional, porque lo requiere por narcotráfico.

DEPORTES



Tsitsipas avanza y quiere a Margot, Djokovic mete miedo

Luego de que **Stefanos Tsitsipas** se clasificara el martes a las semifinales del **Abierto de Australia**, invitó a la actriz Margot Robbie para que fuera a apoyarlo. **Tsitsipas** se enfrentará a **Karen Khachanov** en su cuarta semifinal; mientras que hace unas horas, **Djokovic** se clasificó para su décima semifinal, luego de aplastar a **Andrey Rublev**.

CULTURA

Viajes con propulsión térmica nuclear serían a partir de 2027

La **NASA** y la **Agencia de Proyectos de Investigación Avanzada de Defensa**, presentó un cohete térmico nuclear, con la suficiente capacidad para impulsar una misión que lleve a hombres y mujeres a **Marte**. Con esta tecnología, las agencias tienen un ambicioso objetivo: llegar al planeta rojo en alrededor de 45 días, lo que sería de gran beneficio no solo para las investigaciones, sino también para los astronautas.

